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Incontro 2011 dedicato a Facebbok

Si è appena concluso il OneOpenDay 2011, e sono soddisfatto di come l'incontro sia stato
interattivo con i partecipanti. Il talk non è stato un monologo, ma un confronto tra diverse idee.
Unico peccato, non aver avuto maggiori punti di vista, a causa della scarsa partecipazione.
Spero che  il prossimo anno il numero dei partecipanti  possa aumentare. Un grande GRAZIE a
tutti i partecipanti.
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